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会計別予算規模
（単位：千円）

会　　計　　名 令和７年度
予算額

令和６年度
予算額 増減額 増減率 (%)

一 般 会 計 6,260,000 4,985,000 1,275,000 25.6
特
別
会
計

国 民 健 康 保 険 特 別 会 計 916,000 1,025,000 △109,000 △10.6
後 期 高 齢 者 医 療 特 別 会 計 255,000 251,400 3,600 1.4
介 護 保 険 事 業 特 別 会 計 846,000 804,754 41,246 5.1

水
道
事
業
会
計

収　益
収　入 468,493 477,557 △9,064 △1.9
支　出 468,493 477,557 △9,064 △1.9

資　本
収　入 127,347 192,596 △65,249 △33.9
支　出 289,085 360,611 △71,526 △19.8

公
共
下
水
道
事
業
会
計

収　益
収　入 408,022 397,714 10,308 2.6
支　出 408,022 397,714 10,308 2.6

資　本
収　入 188,413 168,193 20,220 12.0
支　出 291,855 256,213 35,642 13.9

農
業
集
落
排
水
事
業
会
計

収　益
収　入 198,621 204,745 △6,124 △3.0
支　出 198,621 204,745 △6,124 △3.0

資　本
収　入 46,007 46,591 △584 △1.3
支　出 79,700 85,001 △5,301 △6.2

　令和７年第１回定例会を３月４日から17日までの14日間の会期で開催しました。
　本定例会には、令和７年度各会計予算をはじめ、条例の一部改正など28件の議案が提出
され、審議した結果、全ての議案を原案のとおり可決しました。

令和７年第１回定例会（３月）
〜令和７年度予算を審議しました〜
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審 議 結 果

議案番号 件　　　　　名 結果

承認第１号 専決処分の承認について（令和６年度五霞町一般会計補正予算（第６号）） 全員
賛成補正額１億7,309万4,000円増　補正後総額58億2,035万4,000円

承認第２号 専決処分の承認について（令和６年度五霞町水道事業会計補正予算（第３号）） 全員
賛成補正額27万円増　補正後総額４億8,384万7,000円

議案第１号
五霞町教育委員会委員の任命同意について

全員
賛成地方教育行政の組織及び運営に関する法律第４条第２項の規定に基づく任命同意　

【新任】園田　和美　氏
議案第２号

総
五霞町職員の勤務時間、休暇等に関する条例の一部を改正する条例 全員

賛成町職員の勤務間インターバルの確保を努力義務とする条例の一部改正
議案第３号

総
五霞町職員の給与に関する条例等の一部を改正する条例 全員

賛成人事院勧告に基づく法律の一部改正に伴う条例の一部改正

議案第４号
総

五霞町特別職の職員で常勤のものの給与及び旅費に関する条例の一部を改正する
条例 全員

賛成
人事院勧告に基づく法律の一部改正に伴う条例の一部改正

議案第５号
総

五霞町会計年度任用職員の給与、費用弁償、勤務条件等に関する条例の一部を改
正する条例 全員

賛成
令和６年度の茨城県最低賃金の引き上げ等に伴う条例の一部改正

議案第６号
総

五霞町特別職の職員で非常勤のものの報酬及び費用弁償に関する条例の一部を改
正する条例 全員

賛成
公民館運営審議会を設置するにあたり委員報酬を規定するための条例の一部改正

議案第７号
総

五霞町公の施設に係る指定管理者の指定の手続等に関する条例の一部を改正する
条例 全員

賛成指定管理者の候補者を公募によらずに選定できる特例を定める条項に PFI 法に
基づき選定した事業者を追加するための条例の一部改正

議案第８号
総

五霞町公告式条例の一部を改正する条例 全員
賛成町内掲示場を２か所から１か所にすることに伴う条例の一部改正

議案第９号
総

五霞町非常勤消防団員に係る退職報償金の支給に関する条例の一部を改正する条
例 全員

賛成
消防団員の処遇改善を図るための条例の一部改正

議案第10号
総

五霞町土砂等による土地の埋立て、盛土及びたい積の規制に関する条例の一部を
改正する条例 全員

賛成
上位法令の改正による条例の一部改正

議案第11号
経

道の駅「ごか」の指定管理者の指定について
全員
賛成指定管理者：株式会社五霞まちづくり交流センター

指定する期間：令和７年４月１日から令和12年３月31日まで（５年間）
議案第12号

総 経
令和６年度五霞町一般会計補正予算（第７号） 全員

賛成補正額１億3,256万1,000円増　補正後総額59億5,291万5,000円
議案第13号

総
令和６年度五霞町国民健康保険特別会計補正予算（第４号） 全員

賛成補正額2,587万5,000円減　補正後総額9億9,970万7,000円

審
議
結
果
等



　３月４日の本会議において予算特別委員会が設置され、３日間にわたり、９名の委員が令和７年度一
般会計予算をはじめ、各特別会計予算及び公営企業会計予算の審査を行いました。
　慎重審査の結果、議案第19号から議案第25号まで、原案のとおり可決すべきものと決定しました。
　委員会における主な質疑等については、５ページから７ページに掲載しています。

町長から予算案の提出

予算特別委員会の設置

審査付託

会計ごとに町長、担当課長等から
詳細な説明を受け審査を行う

委員会採決

予算特別委員長から審査の
経過と結果を報告

採決

予算の可決・成立

本 会 議 本 会 議予算特別委員会

３日間にわたり
質疑等を行い
ます。
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議案第14号
総

令和６年度五霞町後期高齢者医療特別会計補正予算（第３号） 全員
賛成補正額182万円減　補正後総額2億6,213万4,000円

議案第15号
総

令和６年度五霞町介護保険事業特別会計補正予算（第３号） 全員
賛成補正額1,873万1,000円減　補正後総額8億3,542万9,000円

議案第16号
経

令和６年度五霞町水道事業会計補正予算（第４号）
全員
賛成（収益的収入及び支出）　それぞれ103万5,000円増

（資本的収入及び支出）　収入2,440万円減　支出2,845万円減

議案第17号
経

令和６年度五霞町公共下水道事業会計補正予算（第３号）
全員
賛成（収益的収入及び支出）　それぞれ62万円減

（資本的収入及び支出）　収入12万円増
議案第18号

経
令和６年度五霞町農業集落排水事業会計補正予算（第３号） 全員

賛成（収益的収入及び支出）　それぞれ80万8,000円減

発議第 １ 号 五霞町議会予算特別委員会の設置 全員
賛成

総＝総務文教委員会付託　　経＝経済建設委員会付託
※議案第19号から議案第25号については、令和７年度各会計予算となります。

審
議
結
果
等

予算特別委員会とは？

令和７年度予算の審査

予算特別委員会 Q＆A常任委員会 Q＆A
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営業収益2,943万2,000円を減額した
理由は。
給水量が令和５年度は143万7,110立米
でしたが、令和６年度は５％減の136万
5,000立米となる見込みであり、水道使
用料金収益が減ることによるものです。

南摩ダム水源地域整備事業負担金1,447
万円4,000円を減額した理由は。
思川開発事業では、ダム周辺の道路や
林道の整備等、６事業を予定していま
したが、見込みより事業が進まなかっ
たため減額となりました。減額分は翌
年度の事業費に繰越をし、令和８年度
には事業が終了する予定となります。

町職員の部署異動は、何年毎に実施す
るというような決まりはあるのか。
人材育成基本方針の中では、経験年数
の浅い職員は、概ね３年に１度ジョブ
ローテーションを実施し、窓口系や管
理系、事業系など様々な部署を経験さ
せ育成することを定めています。その
他の職員は５年を目安に実施していま
す。

条例の一部改正において、改正後の条
例番号でも「五霞村」となっているが、
「五霞町」にはならないのか。
新規制定や全部改正の場合は、「五霞町」
になりますが、一部改正の場合は、制
定当時の「五霞村」となります。

町職員の採用試験において、男女比は
考慮しているのか。
現在の職員比率は、男性６割女性４割
の比率となっています。採用時には、
男女関係なく、総合的に判断をしてい
ます。

債務負担行為補正の地域公共交通運行
負担金91万2,000円を増額補正した理
由は。
コミュニティ交通ごかりん号の運行負
担金として、2,700万円を計上してい
ましたが、燃料費等の高騰により増額
補正をして、令和７年度の契約をする
ものになります。

シン・いばらきメシ総選挙2024の一
般料理部門でグランプリを受賞した、
シン・茨城あげそばの売上げ状況は。
現在、道の駅ごかで販売をしており、
売上げは好調です。今後は、町内事業
者や県内の道の駅で販売ができないか
検討をしていきます。また、銀座にあ
るアンテナショップIBARAKIsenseで、
販売ができるよう調整をしているとこ
ろです。

水道事業会計補正予算（第４号）について

Q
A

A
Q

Q
A

A
Q

A

Q

A

Q

A

Q
一般会計補正予算（第７号）について

常
任
委
員
会
・
予
算
特
別
委
員
会
Ｑ
＆
Ａ



予算特別委員会 Q＆A常任委員会 Q＆A

（ 5）

営業収益2,943万2,000円を減額した
理由は。
給水量が令和５年度は143万7,110立米
でしたが、令和６年度は５％減の136万
5,000立米となる見込みであり、水道使
用料金収益が減ることによるものです。

南摩ダム水源地域整備事業負担金1,447
万4,000円を減額した理由は。
思川開発事業では、ダム周辺の道路や
林道の整備等、６事業を予定していま
したが、見込みより事業が進まなかっ
たため減額となりました。減額分は翌
年度の事業費に繰越をし、令和８年度
には事業が終了する予定となります。

町職員の部署異動は、何年毎に実施す
るというような決まりはあるのか。
人材育成基本方針の中では、経験年数
の浅い職員は、概ね３年に１度ジョブ
ローテーションを実施し、窓口系や管
理系、事業系など様々な部署を経験さ
せ育成することを定めています。その
他の職員は５年を目安に実施していま
す。

条例の一部改正において、改正後の条
例番号でも「五霞村」となっているが、
「五霞町」にはならないのか。
新規制定や全部改正の場合は、「五霞町」
になりますが、一部改正の場合は、制
定当時の「五霞村」となります。

町職員の採用試験において、男女比は
考慮しているのか。
現在の職員比率は、男性６割・女性４
割の比率となっています。採用時には、
男女関係なく、総合的に判断をしてい
ます。

債務負担行為補正の地域公共交通運行
負担金91万2,000円を増額補正した理
由は。
コミュニティ交通ごかりん号の運行負
担金として、2,700万円を計上してい
ましたが、燃料費等の高騰により増額
補正をして、令和７年度の契約をする
ものになります。

シン・いばらきメシ総選挙2024の一
般料理部門でグランプリを受賞した、
シン・茨城あげそばの売上げ状況は。
現在、道の駅ごかで販売をしており、
売上げは好調です。今後は、町内事業
者や県内の道の駅で販売ができないか
検討をしていきます。また、銀座にあ
るアンテナショップIBARAKIsenseで、
販売ができるよう調整をしているとこ
ろです。

水道事業会計補正予算（第４号）について

Q
A

A
Q

Q
A

A
Q

A

Q

A

Q

A

Q
一般会計補正予算（第７号）について

常
任
委
員
会
・
予
算
特
別
委
員
会
Ｑ
＆
Ａ



予算特別委員会 Q＆A

（ 6）

町職員に対する研修の中で、ハラスメ
ント研修は実施しているのか。
ハラスメント防止のための規程を制定
しており、令和６年度は、外部講師を
招いて研修を実施しています。

１食当たりの金額は。

令和６年度は、賄い材料費と加工費を
合わせて、1食当たり675円でした。

町外に通っている生徒も対象となるの
か。
町外の小中学校に通学している児童生
徒も対象となりますので、通学先の教
育委員会と情報交換を行い、２重で助
成がされないよう進めていきます。

8,789万7,000円の予算額のうち、 境
町に支払う金額は。
境町に支払う負担金の額は、予算額の
95％を見込んでいます。そのほかは、学
校にあるエレベーター等の管理費です。

ふるさと応援寄附金事業の体験型返礼
品の内容は。
令和６年度は、ふるさと納税枠として、
利根川大花火大会の有料席や夏休み親
子キャンプを返礼品としました。

新婚世帯の範囲は。

令和７年４月１日から令和８年３月31
日までに婚姻届を提出した世帯が対象
となります。

外国人も対象になるのか。

婚姻届を提出した世帯であれば、外国
籍の方も対象となります。

カメムシ対策として、芝焼きを再開す
る予定はないか。
数年前に、大排水路の草刈りをするこ
とで廃止されました。安全性の確保や
町民への負担といった課題もあります
ので、カメムシの増加状況も鑑みて、
今後検討していきます。

橋梁点検委託料として予算計上してい
るが、橋梁はいくつあるのか。
15メートル以上が７橋、15メートル未
満が44橋の合計51橋になります。

給食費の無償化についてQ
A

A
Q

Q
A

A
Q

A
Q

A
Q

A
Q

新規事業「地方創生推進事業」について

Q
A

Q
A

※五霞町で結婚新生活を
スタートする新婚世帯
への支援として、住居
費や引越し等に係る費
用を助成します。

予
算
特
別
委
員
会
Ｑ
＆
Ａ
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排気量125ccまで、普通免許で乗れるこ
とになるのか。
原付一種の交通ルールが適用され、排
気量125cc以下かつ最高出力４kW以下
の原付も運転可能になります。

新基準原付の税率が年間2,000円との
ことだが、50ccや90ccはいくらにな
るのか。
90cc以下の原付は年間2,000円で、変更
ありません。

認知症サポーター養成講座の参加者数
は。
年３回の開催を予定しており、令和６
年度は70名程の参加者がいました。

近隣の医療機関はどこにあるのか。

中核機関として、小柳病院があります。
また、境町と共同で実施している認知
症初期集中支援推進事業として、茨城
西南医療センター病院があります。

令和６年１月から、日中ルートをオン
デマンド運行に変更したが、今後の施
策はあるのか。
現在、朝晩ルート200円に対して、日
中ルートは400円の料金設定になって
います。今後は、日中ルートの料金値
下げや回数券の導入を検討していく予
定です。また、町内に限らず町外のバ
ス停増設も検討し、コミュニティ交通
の充実を図っていきます。

実用英語技能検定料を補助するとのこ
とだが、今年度の結果は。
小学生は、５級合格者40名、４級合格
者１名、３級合格者２名です。中学生
は、５級合格者37名、４級合格者13名、
３級合格者９名です。

ごみ収集カレンダーの配布先は。

組合に加入されている世帯の方には、
広報ごか２月号と併せて配布をしてい
ます。組合未加入世帯の方には、一部
の町公共施設に設置することで配布し
ています（広報ごか２月号掲載）。 丸池台球場に東屋をつくるとのことだ

が、その目的は。
グラウンドゴルフをする人のための休
憩所になります。

二輪車の車両区分の見直しについて

Q
A

A

Q

Q
A

A
Q

Q

A

Q

A
Q

認知症総合支援事業について

Q
A

A

認知症サポーター養成講座を受講する
五霞中学校１年生
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生活安全課長　機能別消防団
員は、能力や事情に応じ、特

問　機能別消防団員制度の概
要は。

　消防団への社会の理解を更
に広げるために必要な強化・
拡充が必要と考えるが。

問　現在の組織定数と充足率、
平均年齢は。

生活安全課長 　本部組織11名
と１分団当たり24名の４分団
体制の総員107名となってお
り、令和６年度の充足率は72％、
団員の平均年齢は37歳となっ
ています。

消防団における組織の現状と活動の課題について
新たな消防体制を構築し、地域防災力の低下を招か
ないようにしっかりと取り組む

ふるさと納税について
令和６年度は最終的に７億円を越える見込み

問　寄附金額が伸びた要因は。
まちづくり戦略課長 　主力返礼

品であるお米の需要増加とそ
れに伴う価格の高騰及び豆乳
の多彩な返礼品展開が寄附額
の大きな伸びにつながってい
ます。

問　寄附金の使い道は。
まちづくり戦略課長 　 寄附金は、

寄附者の希望に沿った事業に
活用されます。令和６年度は、
夏休みこども教室、イングリ
ッシュキャンプや五霞Ｉ．Ｃ周
辺開発に伴う調査、防犯カメ
ラの設置などの事業を実施し
ています。

　新たに創設する地域商社「一
般社団法人ごかみらいＬａｂ」
との連携が肝要と考えるが。

問　地域商社のふるさと納税
に対する取組は。

産業課長　 開発した地域産品

を返礼品として提供、地域ブ
ランディングによる他の地域
との差別化、寄附者に五霞町
を選んでもらえるようなプロ
モーションを行うほか、ふる
さと納税の業務の一部を内製
化するよう進めていきます。

定の活動のみに参加す
るものであり、団員の
減少やサラリーマン化
に伴い、日中の火災や
大規模災害時の人員確
保が難しいことから、
日中の建物火災と大規
模災害時に活動してい
ただくこととしていま
す。募集については、

返礼品ランキング
（令和 6年 12月末現在）

１　豆乳
２　米（ブレンド米）
３　ヤクルト製品

小
お

野
の

寺
で ら

　宗
そ う

一
い ち

郎
ろ う

 議員

ここが聞きたい　一般質問
※質問及び答弁については、３月定例会における内容となりますので、
現在の状況と異なる場合があります。
※紙面の都合で発言を要約して掲載して
　います。

一
般
質
問

公募並びに消防団本部での勧
誘となります。
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　出席者がやや少ないように
思われるが、開催方法等を検証
する必要があるのではないか。

問　男女雇用機会均等法を踏
まえた女性職員の管理職登用
について。

総務課長 　町では、調和の
とれた組織づくりのため男女
問わず意欲と能力のある職員
を管理職に登用する方針です。

一
般
質
問

を訴えている教職員が全国平
均より若干多くなっています。
これらの結果を学校長と共有
し、快適な職場環境の形成に
努めていきます。

問　教職員の働き方改革につ
いて。

教育次長 　教職員の働き方
改革を推進するため、業務改
善、働きやすい職場に向けた
体制づくり、働きがいの創出
に取り組んでいます。さらに、
町雇用教職員を活用し、充実

　よりよい「まちづくり」に
は教育環境の充実が不可欠と
認識しているが。

問　教職員のメンタルヘルス
について。

教育次長 　教職員の健康リ
スク管理については、年１回
ストレスチェックを実施して
います。健康問題の危険度を
示す健康リスクは、全国平均
100に対し71と非常に良い結
果ですが、気になるストレス
反応は、小中学校とも疲労感

充実した教育環境の整備について
教職員の安全と健康の確保により快適な職場環境の
形成に取り組む

町職員のスキルアップ研修について
職員研修計画に基づき計画的に職員研修を実施し、人材を育成している

した学校組織体制にも努めて
いるところです。

問　コミュニティ・スクール
の推進について。

教育次長 　本町では、教育
委員会配属の社会教育主事が
コーディネーターとなり五霞
小学校、五霞中学校合同の学
校運営協議会を設置しました。
委員は、学校評議員経験者、
ＰＴＡ会長等の12名で構成さ
れ、より良い教育環境の充実
に尽力いただいています。

山
や ま

本
も と

　芳
よ し

秀
ひ で

 議員

年　　度 開催方法 出席人数
令和元年度 行政区単位 238人

令和２～４年度 ※コロナ禍により中止 －
令和５年度 町内５か所 171人
令和６年度 〃  97人

　町発展には今後、年功序列
に加え能力主義による評価制
度の導入も検討の余地がある
のではないか。

問　現在の職員研修のあり方
について。

総務課長 　日常の業務を通
じて必要な知識を習得する業
務内研修と階層別や分野別に
行う専門研修の２つに分けて
実施しています。

まちづくり懇談会について
住民からのご意見、ご要望は各課で共有し、適切に対応していく

問　出席者の動向とその効果
は。

総務課長 　出席者について
は左表のとおりです。住民の
皆様から直接ご意見、ご要望
等について意見交換ができる
大切な場と認識しています。
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ようとしてもハードルが高い
との声を聴く。多くの方が出
荷することで収入を増やし、
早い時間帯での売り切れがな
いようにすべきと考えるが。

問　道の駅への出荷状況や新
規出荷への取組は。

産業課長　 商品が売れた生産
者に補充を求める連絡をして

　６次産業化とは、１次産業
の農作物の生産、２次産業の
加工、３次産業の販売を一貫
して行うことで、付加価値を
高める取組であり、農業従事
者の所得向上に６次産業化が
有効と考えるが。

問　６次産業化へ向けての施
策及び構想は。

産業課長　 ノウハウを持った
アドバイザーの導入や地域商
社をコーディネーターとした
事業者間連携体制の構築、販
路の拡大などを進め、将来的
には加工施設等の建設や個人
の機械導入につなげていきた
いと考えています。

　道の駅で農作物が早い時間
帯に売り切れになってしまう。
また、農作物を新規に出荷し

農業の６次産業化に向けての施策及び構想は
将来的には加工施設等の建設や個人の機械導入へ！

コミュニティ交通の将来像は
ワンボックスカーを導入することも念頭におき、利便性の向上へ！

　ごかりん号の運行ができな
い地域の方から「バス停が遠
い」との声を聴く。また、ワ
ゴン車などによる出発地から
目的地までのドアtoドアの運
行が増えているように思うが。

問　本町のコミュニティ交通
の将来像は。

生活安全課長 　現時点におい
ては、乗車料金の値下げをし、
回数券の導入などにも取り組

む予定です。将来的には、ワ
ンボックスカーを導入するこ
とも念頭におきながら、町民
の方々の利便性の向上を図っ
ていきます。

　社会福祉協議会に委託して
いる「在宅福祉サービスセン
ター」で実施している「外出
サービス」があるが、利用の
１週間前に予約のため、いざ
という時に使えず、タクシー

等を利用することになり、経
済的に負担となっている方が
いるが。

問　外出サービス利用者に対
して、タクシー券等の助成が
できないか。

健康福祉課長 　助成を実施す
る場合、町の公共交通の体制
と合わせた協議が必要となる
と思われます。今後、必要に
応じて協議を行っていきます。

いますが、なかなか補充され
ないのが現状です。新たな対
応策を検討したいと思います。
町内者の新規出荷は会員申請
書を記入し、販売組合へ申込
むことで出荷でき、特に難し
いことはありません。新規出
荷者が出荷しやすい環境を整
える取組を実施していきます。

猿
さ る

橋
は し

　正
ま さ

男
お

 議員

一
般
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リニューアル後の道の駅ごか



五霞町議会役職構成一覧表　　◎委員長　○副委員長　　　　（令和７年５月13日現在）
役　　　職　　　名 人数 氏　　　　　　　名
議　　　　　　　長 １名 植 竹 美 智 雄
副　　　議　　　長 １名 小野寺宗一郎

常任委員会
総務文教委員会 ５名 ◎樋 下 周 一 郎　○伊 藤 正 子

　新 井 　 庫　　植 竹 美 智 雄　小野寺宗一郎
経済建設委員会 ５名 ◎黛 　 丈 夫　○山 本 芳 秀

　鈴 木 喜 一 郎　　宇 野 進 一 　猿 橋 正 男
議 会 運 営 委 員 会 ５名 ◎新 井 　 庫　○山 本 芳 秀

　樋 下 周 一 郎　　黛 　 丈 夫　小野寺宗一郎　　　　　　　　
広 報 編 集 特 別 委 員 会 ６名 ◎山 本 芳 秀　○猿 橋 正 男　伊 藤 正 子

　植 竹 美 智 雄　　黛 　 丈 夫　小野寺宗一郎

町議会堤防強化事業対策特別委員会 ９名
◎鈴 木 喜 一 郎　○宇 野 進 一　樋 下 周 一 郎
　伊 藤 正 子　　新 井 　 庫　山 本 芳 秀
　黛 　 丈 夫　　小野寺宗一郎　猿 橋 正 男

議 会 選 出 監 査 委 員 １名 猿 橋 正 男
さしま環境管理事務組合議員 ３名 樋 下 周 一 郎　　鈴 木 喜 一 郎　　宇 野 進 一
利根川栗橋流域水防事務組合議員 ２名 新 井 　 庫　　　小野寺宗一郎
茨城西南地方広域市町村圏事務組合議員 ２名 樋 下 周 一 郎　　　植 竹 美 智 雄
茨城県後期高齢者医療広域連合議会議員 １名 小野寺宗一郎

議会トピックス
　町村議会議員自治研究会に参加
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臨
時
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・
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議
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議案番号 件　　　　　名 結果

承認第３号 専決処分の承認について（五霞町税条例の一部を改正する条例） 全員
賛成上位法令の一部改正に伴う条例の一部改正

承認第４号 専決処分の承認について（五霞町国民健康保険税条例の一部を改正する条例） 全員
賛成上位法令の一部改正に伴う条例の一部改正

議案第26号 五霞町農業委員会委員の任命同意について 全員
賛成【新任】石塚　祈初男　氏（元栗橋）

議案第27号 五霞町監査委員の選任同意について 全員
賛成議会選出監査委員　猿橋　正男　議員

　また、議長・副議長の選挙をはじめ、議会役職の改選がありました。新たな議会構成は次のとおりです。

令和 7 年第 1 回臨時会
　５月13日に第１回臨時会を開催しました。

　２月20日、茨城県内12町村で組織する町村議会議長会主催の研究会が水戸京成ホテルに
おいて開催され、当町議会も参加をしました。
　研究会は、フリーアナウンサーの宮本隆治氏による「ゆとり・ユーモア　帰りは元気！」
という演題で行われました。宮本氏は、身ぶり手ぶりを交えながら、人前で緊張しない極
意や会話のコツをユーモアたっぷりに講演されました。



　町民の皆様方には、日頃から町政の発展に種々のご協力とご支
援、並びに町議会に対しまして深いご理解を賜り、心から感謝申
し上げます。
　さて、私どもは去る５月13日の第１回臨時会において議員各位
のご推挙を賜り、議長、副議長の重職に就任することになり、身
に余る光栄と存じております。
　同時に、議会は町政における重要な事項を決定する機関である
ことから、その責任は、極めて重大であると痛感しております。
　ご推挙をお受けしたからには、微力ではありますが、誠心誠意
最善の努力をいたし、町民総意を十分尊重した町政の推進と円滑
な議会運営に最大の努力を傾注し、皆様方のご期待に報いたいと
固い決意でございます。
　どうか今後とも、町民の皆様方のより一層のご支援とご鞭撻を
賜りますようお願い申し上げますとともに、皆様方のご多幸を心
からお祈り申し上げまして、就任の挨拶といたします。

令和７年６月２日発行　発行／五霞町議会　編集／議会広報編集特別委員会
〒306-0392 茨城県猿島郡五霞町小福田1162-1　☎0280-84-1111

広報編集特別委員会

委 員 長　山 本 芳 秀
副委員長　猿 橋 正 男
委　　員　伊 藤 正 子
　　　　　植竹美智雄
　　　　　黛 　 丈 夫
　　　　　小野寺宗一郎

令和７年 第２回定例会 （６月） の予定
日 月 火 水 木 金 土

1 2 3 4 5 6 7

本会議
（開会） 常任委員会 常任委員会 一般質問

8 9 10 11 12 13 14

一般質問 本会議
（閉会）

15 16 17 18 19 20 21

22 23 24 25 26 27 28

29 30

※日程は変更になる場合があります。 詳しくは、 議会事務局へお問い合わせいただくか、 町公式ホームページをご確認ください。

ライブ中継
※開会日・一般質問・閉会日のみ

　ライブ中継は、役場庁舎１
階小会議室もしくは２階委員
会室にて、ご自由にご覧いた
だけます。お気軽にお立ち寄
りください。

録画配信

　本会議の模様を録画して配
信をしています。
ＹｏｕＴｕｂｅ
「五霞町議会
公式チャンネル」

植竹美智雄 議長

議
長
・
副
議
長
就
任
あ
い
さ
つ 小野寺宗一郎 副議長

編集後記
編集委員　山本　芳秀

　この度、議会役職構成が新体制となりスタートしたところです。
人口減少、少子化等の課題克服に向け議員一同邁進してまいりま
す。一人一人の力には限りがありますが、皆で力を合わせこの難題
に立ち向かっていく所存です。町は今、庁舎の新築、これに合わせ
て商業施設等の誘致が計画されており新たな局面を迎えておりま
す。町民の皆様の期待に応えられるよう頑張ってまい
ります。何卒、ご支援賜りますようお願いします。


